

Luis Sánchez-Harguindey y Pimentel



Nació en Santiago, en cuya Universidad se licenció en Medicina con la calificación de Sobresaliente. En Madrid se especializó en Patología General y recibió los títulos de Médico Especialista del Aparato Circulatorio y el de Médico Especialista en Medicina Interna.

Actualmente es el Jefe del Servicio de Cardiología del Hospital Clínico San Carlos, plaza que obtuvo por concurso nacional de méritos en 1976. Es uno de los más destacados cardiólogos en la

capital de España. También mantiene vinculación con la docencia como Profesor Asociado de la Facultad de Medicina de la Universidad Complutense.

Es autor de más de un centenar de publicaciones relativas a su especialidad. Miembro de la Sociedad Española de Cardiología y Correspondiente de la portuguesa. Ostenta la Presidencia del Instituto Cardiovascular del Hospital Clínico de San Carlos.

Entre los distintos cargos que ha desempeñado, significamos su destacada participación en la Comisión Interministerial para la Reforma Sanitaria. Fue Subgobernador de Madrid, Gobernador Civil de Granada, Subsecretario del Ministerio del Interior y Secretario de Estado para la Sanidad.

Entre otras condecoraciones, está en posesión de la Gran Cruz del Mérito Civil de Sanidad. Pero como buen gallego ejerciente, la distinción que más le ilusiona es la Insignia de Oro de la Universidad de Santiago.

Madrigallego de Oro al mérito en el ejercicio de la Medicina. Año 2001.